
Message de l’évêque pour Pâques 
 
 

 
 
 

 A chacune et chacun, je souhaite une belle fête de Pâques, dans l’espérance et la paix ! 
 

 Alors que la guerre sème la mort dans de nombreuses régions du monde, alors que 
d’innombrables personnes doivent quitter leur pays à cause de la violence ou du changement 
climatique, la lumière de Pâques peut nous éclairer… 
 

 Pâques est mot qui signifie « passage ». Il nous rappelle comment les Hébreux, esclaves 
en Égypte, ont pu miraculeusement échapper à la violence et à l’oppression du terrible 
Pharaon.  
 

 Pour les chrétiens, ce passage, c’est aussi celui de la mort à la vie. La lumière de Pâques 
se lève avec la mort de Jésus, rejeté par tous et condamné à mort. Au petit matin, on a trouvé 
la pierre roulée devant son tombeau vide. Le linceul était resté sur place, dessinant en creux 
sa présence et portant la trace de ses blessures. 
 

 Au cœur de la souffrance et du non-sens de la mort, une lumière jaillit, une espérance se 
lève… Elle nous révèle que notre vie a du prix, un sens, une orientation… Que tout ne s’arrête 
pas avec la mort. 
 

 N’ayons pas peur de porter de grands désirs. Des désirs qui nous transforment et qui 
transforment le monde : que le partage et la solidarité soient vainqueurs de nos égoïsmes ! 
Que les familles et les peuples trouvent un chemin de réconciliation ! Que les personnes 
exclues soient accueillies, regardées, écoutées ! Que le souci du bien l’emporte sur nos replis 
égoïstes. Alors Pâques pourra fleurir comme un printemps d’espérance et de joie pour tous !… 
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